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晚报讯 （记者
王萍 摄影报道）“在
路边焚烧垃圾，烟雾
弥漫还呛人。”从长青
路经过的市民向本报
反映附近有人焚烧垃
圾，记者到达现场时，
垃圾在废弃的厂房里
仍在燃烧，焚烧的多数
是树叶，从厂房里冒出
的浓烟飘散得满条路
都是，焚烧者认为将垃

圾付之一炬，能更高效
地达到清洁的目的，但
如此焚烧只能让环境
更糟糕。

“从这儿路过时闻
到一股焦臭味，熏得真
难受。”路过市民说。
据记者了解，焚烧垃圾
产生的烟雾含有毒成
分，特别是“二恶英”，
不仅污染环境，也对人
体健康造成极大威胁。

路边焚烧垃圾
刺鼻气味弥漫

晚报讯（特约记者 赵宁 通讯
员 张静）长期以来，滕州市善国北
路东七里沟区域由于不少菜农在道
路两侧售卖蔬菜水果，导致整条道
路被摊点“占据”，造成车辆拥堵，市
民出行困难。为彻底解决这一问
题，结合创卫实际，连日来，滕州市
城市管理行政执法大队对善国北路
东七里沟区域马路市场开展了专项
整治行动，分三个阶段开展了“退市
还路”和“还路入室”工作，对影响交
通的东七里沟马路市场坚决予以取
缔，整治效果显著。

昔日“肠梗阻”
今日变通途

晚报讯 （特约记者 王辉） 10
月6日，家住滕州城区农行宿舍的
钱女士拨打本报热线反映，长期无
人管理的脏、乱、差小区环境得到
了改善。农行管理人员来到了他们
所居住的老旧小区，帮助居民清理
小区卫生死角，受到了居民们的赞
扬。

农行宿舍属于老旧小区，长期
以来由于缺乏物业等部门的管理，
小区环境很差。为了改变这一现
状，农行管理人员带着铁锨、扫帚等
工具，对该宿舍垃圾进行了集中清
理。小区居民也加入到清理的行
列，参加活动的李女士说：“我们都
是社区居民，虽然年龄大了，但是搞
好自己居住的环境卫生，贡献一份
力量是应该的。我在这里居住了将
近十年，四周总是有垃圾，得不到及
时清理，特别是夏天的时候，会发出
一阵阵恶臭，影响我们的生活。没
想到农行的管理人员还能帮着干这
些活，真的很感谢他们。”

对于小区环境，居民呼吁，创建
美好家园，需要大家共同维护小区
环境，相互监督，做一个有责任心的
居民。

小区换新颜
维护靠大家

晚报讯（记者 王龙飞）前
些时间，有不少市民拨打本报
热线反映，G206峄城收费站北
面靠西侧的路面上有不少石
子。10月9日，记者从206国道
进入金寺后，在由北向南道路
的西侧，路面上就散落着许多
石子，而在一处加油站的入口
处则堆积了更多的石子，几乎

将西侧的路面全部铺满，在此
处刹车时，隐约能够感觉到车
胎打滑。一直向南行驶，偶尔
能看到有几辆拉满石子的大车
经过，从其旁边经过时，大车轮
胎卷起的石子直接崩到了采访
车的车门上，发出砰砰的声
响。路面有石子的情况，向南
一直延续到了万年闸大桥。

据拨打热线的李先生介
绍：“这种情况已经存在一年多
了，在金寺那边好像有两个石
子厂，他们都是将石子拉到万
年闸码头后装船运到南方，南
方的石子都不开采，只能从北
方运，所以这一年多来石子厂
的生意一直很好。”另一位杨
先生表示，自己经常晚上从此

处路过，每到晚上这条路上的
大车数量则更多，车上都拉着
满满的石子，把路都给压坏了
不说，现在晚上都不敢在这条
路上开车了，实在太危险了。
还望所属辖区内的交管部门能
够加大对此路段超限车辆的监
管及处罚力度，以免发生严重
的事故。

国道石子遍布 市民开车心惊
晚报讯（记者 马高超）对于市

中区热电厂宿舍西墙外路面垃圾的
情况，本报之前也曾数次对此问题
进行报道，当近日记者再次赶到此
处时，看到在路面上已开始修建直
径约为 2.5米的垃圾台，但记者随
后通过联系市中区环卫部门，其并
未对此处垃圾台的具体情况做详细
的解释。还是希望有关部门能够加
快此处垃圾台的建设，尽早投入使
用。

市中区热电厂
附近已建垃圾台

晚报讯（记者 王龙飞）近日，
记者在采访途中看到，市中区光明
西路与衡山路交叉路口的正中央有
一直径约为40厘米的大坑，从此处
经过的车辆纷纷避让，有些没留意
到此处的驾驶员开到跟才开始急打
方向，后方的车辆也跟着猛地刹车，
对此处的交通造成了很大的安全隐
患，希望有关部门能够及时对其修
复，以免出现更严重的后果。

路中央现大坑
市民盼修补

占道经营绵延数百米

10日下午 5点半，记者沿
益康大道由南往北行驶，从远
处就能看到在南沙河大桥的西
侧有一条长长的队伍。走近后
记者看到，队伍中都是各种各
样的经营者，有卖蔬菜水果的，
有卖熟食的，还有卖儿童服饰
的，甚至有的经营者直接将自
家货车停靠在马路边，车斗上
的大喇叭不停播放着刺耳的广
告。占道的商贩从南沙河大桥
南端开始，一直向北绵延近400
米，除此之外，桥上的经营者也

近乎占据了两个车道，将行人
及非机动车辆挤到了马路中
央，机动车每每经过时，都是紧
贴着这些骑电动车的市民，场
景着实让人胆战心惊。

规划好的夜市遭冷落

在走访过程中，记者在南
沙河桥的北端，发现有一条通
向西面的小巷，巷口处挂着南
沙河镇中心夜市的牌子，小巷
的两边也零散地分布着一些小
商贩，虽然与益康大道只有数
十米的距离，但显然此处的经
营情况就比马路上差了许多。

记者通过与此处的摊主交谈后
得知，夜市在几年前就已经规
划好了，但不知为何占道的情
况还是这么严重。其中一位卖
蔬菜的摊主说道：“只有当路边
发生刮蹭一类的事故后，占道
者才会有些许的收敛，但也只
是好几天，过不多久又会变成
这样。”

市民对此市场又爱又恨

在采访中，记者也就商贩
占道经营一事询问了几位来此
购物的市民，其中一位马女士
说道：“有时在此处等公交车时

就在路旁看一看，顺便买点东
西回去，还挺方便的。”而在南
沙河镇居住的刘先生则说道：

“这个市场确实给我们提供了
很大的便利，出了家门口就能
买到放心可口的饭菜。但大多
数时间里还是觉得堵路的情况
太严重了，着实是不方便，不
仅得避让两旁的占道者，还得
看着路上的行人，有时堵得厉
害了，看着家门却进不去，更
是让人着急。还是希望有关部
门能够对该马路市场加大监管
力度，以免发生更严重的后
果。”

■ 记者 王龙飞 摄影报
道

游商占道经营乱摆乱卖
行人不得已与车争道

近日，市民孙先生

拨打本报热线，反映位

于滕州市益康大道南

沙河桥上众商贩占道

经营的问题，接到反映

后，记者于10月10日

赶到现场了解情况。


